

Liebe Eltern der Grundschule am Schloss,

nach den Herbstferien möchten wir, der Schulverein der Schlossschule, die Spielzeugausleihe in der großen Pause wieder regelmäßig anbieten. Um dies zu ermöglichen, haben wir uns die Hilfe der Viertklässler gesichert und bereits einige tolle Spielsachen gekauft, wofür wir auch die finanzielle Mittel bereitgestellt haben.



Was ist die Spielzeugausleihe?

Die Spielzeugausleihe bietet unseren Kindern die Möglichkeit, verschiedene Spielgeräte auszuprobieren und sich aktiv zu bewegen. Es gibt eine große Auswahl an Spielzeugen wie Bälle, Springseile, Hula-Hoop-Reifen, Steckenpferde, Pferdeleinen, Hürden und vieles mehr. Die Kinder können sich in der großen Pause austoben und Spaß haben.

Wie sieht der zukünftige Ablauf aus?

Die Betreuung der Spielzeugausleihe erfolgt zukünftig durch unsere Viertklässler. Sie übernehmen Verantwortung und sorgen dafür, dass alles reibungslos abläuft. Jeweils 2 bis 3 Kinder verleihen das Spielzeug und achten darauf, dass das ausgeliehene Spielzeug wieder zurückkommt. Dafür bekommt jedes Kind unserer Schule eine neue Ausleihkarte.

Nach den Herbstferien wird die Spielzeugausleihe pro Tag einer bestimmten Klassenstufe angeboten: montags für die 1. Klassen, dienstags für die 2. Klassen, mittwochs für die 3. Klassen, donnerstags für die 4. Klassen und freitags können sich die Kinder der Daz-Klassen und der Woldenhorn-Schule Spielzeug ausleihen.

Jetzt benötigen wir jedoch auch eure Hilfe: Wer ist in der Lage, uns zu unterstützen?

Es gibt noch viel zu tun bis zu den Herbstferien und wir hoffen, dass sich einige Freiwillige finden lassen, die uns dabei unterstützen können. Die nachfolgenden Aufgaben müssen erledigt werden:

1. Erstellung neuer Ausweiskarten für alle Klassenstufen: Wir suchen jemanden, der ein Laminiergerät besitzt und bereit ist, uns bei der Erstellung der Ausweise zu unterstützen. Die Materialien werden vom Schulverein gestellt.

2. Umgestaltung der Spielzeugausleihe: Wir möchten, dass die Kinder eigenständig auf die Spielgeräte zugreifen können. Hierfür benötigen wir Hilfe bei der Umgestaltung. Wenn jemand Ideen hat, würden wir uns über eure Unterstützung freuen.

3. Erstellung einer kleinen Collage mit Fotos der Spielgeräte: Damit die Kinder wissen, welche Spielgeräte sie überhaupt ausleihen können, möchten wir eine Collage erstellen. Wenn jemand fotografische Fähigkeiten hat und uns dabei helfen möchte, wäre das großartig.

Bitte schreibt uns einfach eine kurze Mail (schloss.schulverein@gsas-ahrensburg.de), wenn ihr euch als Freiwillige zur Verfügung stellen möchtet. Jede Hilfe ist willkommen - Vielen Dank im Voraus für eure Unterstützung!

Die Teilnahmeerklärung für die Spielzeugausleihe erhaltet ihr kurzfristig per Ranzenpost. Wir benötigen von allen Kindern, die zukünftig an der Spielzeugausleihe teilnehmen möchten, ein Foto für den neuen Ausweis. Bitte gebt beides über eure Klassenlehrer **bis zum 30.09.2023** an uns zurück.

Euer Schulverein
der Grundschule am Schloss e.V.